



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

TGV Rhin Rhône

Question écrite n° 28787

Texte de la question

M. Michel Terrot attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur l'état d'avancement des travaux de la ligne TGV mettant les villes de Lyon et Marseille à deux heures l'une de l'autre. Il souhaite savoir si ce dernier dispose d'informations quant à la date de sa prochaine mise en service.

Texte de la réponse

Le projet TGV Méditerranée, prolongement du TGV Sud-Est depuis Valence jusqu'à Nîmes et Montpellier, a été déclaré d'utilité publique en juin 1994. Engagés dès 1995, les travaux de génie civil sont aujourd'hui en cours d'achèvement : la plupart des grands ouvrages d'art, tunnels et viaducs, sont dès à présent construits ; le dernier franchissement du Rhône, au droit de Caderousse, sera terminé au cours de l'été 1999. La pose des équipements ferroviaires proprement dits, voies, caténaires, alimentation électrique, signalisation pourra alors commencer. Les travaux de réalisation du TGV Méditerranée se déroulent selon le planning prévu, en vue d'une mise en service de la ligne en juin 2001. Simultanément, la SNCF poursuit actuellement les réflexions pour la mise au point du schéma de desserte attaché à ce projet, qui, outre les liaisons radiales rapides avec l'Ile-de-France, permettra un développement de liaisons TGV interrégionales, notamment entre Lyon et Marseille, ainsi qu'entre Lyon et Montpellier.

Données clés

Auteur : [M. Michel Terrot](#)

Circonscription : Rhône (12^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28787

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : équipement et transports

Ministère attributaire : équipement et transports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 avril 1999, page 2298

Réponse publiée le : 2 août 1999, page 4744